

EL DIA

MATAN A UN DIRIGENTE CHILENO

BUENOS AIRES, 8 de febrero.—El dirigente obrero chileno Oscar Orlando Oyarzún Manzo, asilado aquí desde 1973, fue hallado muerto y con evidentes huellas de tortura junto al muro del Cementerio de Chacarita, en esta capital, se supo hoy. La información aparece en el quincenario **Informe**, que circula legalmente aunque en forma restringida, el cual con-
signa que el hallazgo del cadáver se produjo el 27 de enero pasado, según fuentes policiales.

EL DIA

Estudia la RFA la venta de reactores atómicos a Argentina

BONN, 8 de febrero (IPS).—La posibilidad de nuevas diferencias con el gobierno norteamericanos, similares a las que se produjeron en ocasión del negocio nuclear con Brasil, será uno de los principales obstáculos que deberá valorar el gobierno de Bonn cuando discuta el 14 de febrero la perspectiva de nuevas exportaciones en el campo de la técnica atómica, ahora para otro país latinoamericano, Argentina.
El gabinete nuclear, formado por los ministros de De-

fensa (APEL), Investigación y Tecnología (HAUFF), Interior (BAUM) y Economía (Lampsdorff), presidido por el premier Helmut Schidt, tratará una consulta de la mayor empresa productora de reactores de Alemania Federal, la Kraftwerkunion (KWU) que participa en la licitación internacional para la construcción de un reactor de uranio natural, de 600 megavatios, en Atucha (Argentina).
En Atucha ya funciona un reactor de este tipo exportado por la KWU, un segundo

es construido por una empresa canadiense en Córdoba. Según el diario **Frankfurter Rundschau**, Argentina importará cada 3 años un nuevo reactor, hasta fines de siglo.
Pero los problemas de este posible encargo, también a consideración del Consejo Nuclear que incluye además representantes de la industria, los institutos científicos y los partidos con representación

en el Bundestag (Parlamento), derivan de las condiciones ligadas a la venta del reactor. Los argentinos —según el periódico de la cadena Springer **Die Welt**— sólo desean cerrar el convenio con una empresa que también les pueda proporcionar la tecnología necesaria para la producción de agua pesada, indispensable para el funcionamiento de los reactores de uranio natural.
Esa tecnología pertenece a las llamadas instalaciones sensitivas, cuya exportación está sujeta y limitada a limitaciones internacionales y ha sido objetada por el gobierno norteamericano.

EL DIA

Lavelli dirigirá una pieza de Arrabal

PARIS, 8 de febrero (ANSA).— Jorge Lavelli, el director de teatro argentino radicado en París, dirigirá en breve en el Tetro Odeón **La tour de Babel**, de Francisco Arrabal.
Es la segunda vez que Lavelli acomete un texto de Arrabal, después de **Concilio de amor** que dirigió en 1969.
La gente de teatro en

París aguarda con mucho interés esta puesta, da la admiración que todos sienten por Lavelli en cuyo haber escénico hay muchas realizaciones importantes tanto en campo dramático como lírico. En la ópera ha dirigido, por ejemplo **domeneo**, **Pelléas et Melisande** y **Fidelie**, mientras que en teatro dramático, puso en escena

dea, La mante polaire, La isla de púrpura y algunas obras de Bombrovics.